

Sr. Eduardo Jarrillo

Bentimor



PORTAVOZ DE LA JUVENTUD CATÓLICA DE BESALU.

(Suplemento de la Hoja Parroquial) Núm. 17

Junio de 1.956

= EDITORIAL =

Hojeando días atrás unas estadísticas del Servicio Nacional de Lectura, buscamos casi instintivamente, en sus columnas nuestra provincia. No hemos de ocultar que la sorpresa que nos llevamos no pudo ser más desagradable: Gerona es la provincia española que cuenta con menor número, absoluto y relativo, de lectores.

Cavilando más tarde sobre este asunto y, dándole vueltas en nuestra mente, llegamos a concluir, quizás con más buena voluntad que acierto, que los gesitindenses no frecuentamos las Bibliotecas del Servicio Nacional, no por carencia de afán de cultura, sino porque el nivel medio de vida de nuestros paisanos, permite a cada lector adquirir en propiedad sus libros, sin tener que acudir, de este modo, a los servicios de préstamo.

Hemos de confesar que, al ver escritas estas líneas, hemos quedado, si, muy satisfechos, pero, sobre todo, maravillados de nuestro atrevimiento.

Vamos a suponer que sea verdad tanta belleza. Pero como, siquiera lo sea, no nos dice si se lee, qué se lee, ni como se lee, veremos si sacamos algo examinando algunas de las preguntas que figuran en la encuesta del presente número.

Reconozcamos ante todo, que, hablando en general, hay tiempo para leer. No pretendemos con ello que haya que pasar como Don Quijote "los días de claro en claro y las noches de turbio en turbio" tragando letra impresa: otros quehaceres hay en que ocupar nuestro tiempo, pero no tan absorbentes que no dejen un amplio margen para la lectura.

¿ Se aprovecha parte de este tiempo leyendo ?, No nos atrevemos a negarlo, aunque quizás fuera lo más cuerdo. Y lo decimos así, porque, por aprovechar el tiempo leyendo, entendemos ocupado en lecturas que aprovechen. Por descontado excluimos de ellas tanta revista (nál llamada T.B.O.), tanta Coyote y tanta novela policiaca, del Oeste y folletinesca como corre por